

## **Reconocen ONU y OEA labor de Ifai en materia de transparencia**

**La experiencia de este organismo se ha tomado como ejemplo internacional, ya que pocos países han logrado institucionalizar el ejercicio del acceso a la información, expresaron relatores especiales.**

**Elizabeth Velasco C.**

Publicado: 25/10/2011 12:49

*México, DF.* El Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (Ifai) recibió un reconocimiento de las organizaciones de las Naciones Unidas (ONU) y de Estados Americanos (OEA), por el papel que ha jugado en la promoción del derecho de acceso a la información y la transparencia en México.

Durante la presentación de los informes de seguimiento a su visita oficial en México, efectuada en agosto de 2010, los relatores especiales para la libertad de expresión de la ONU y de la OEA, Catalina Botero y Frank La Rue, respectivamente, expresaron que la experiencia del Ifai a nivel internacional se ha tomado como ejemplo, ya que pocos países han logrado institucionalizar el ejercicio de la transparencia.

Botero, relatora especial para Libertad de Expresión de la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) de la OEA, y La Rue, relator especial sobre la Promoción y Protección del Derecho a la Libertad de Opinión y Expresión de la ONU, destacaron la labor del Ifai en el ámbito de la transparencia y el acceso a la información.

Durante la estadía de los relatores de ambos organismos internacionales en México, la comisionada presidenta del Ifai, Jacqueline Peschard, expresó que el acceso a la información progresivamente se socializa entre los ciudadanos, quienes se están apropiando de ese derecho por su interés en acceder a documentos y datos del quehacer gubernamental que impactan a la sociedad.

En ese encuentro, estuvieron presentes también las comisionadas María Marván, Sigrid Arzt y María Elena Pérez-Jaén, así como el comisionado Ángel Trinidad.

Para dar a conocer el reconocimiento, se presentaron los informes mediante una videoconferencia organizada desde Washington, Estados Unidos, con la participación de representantes del gobierno mexicano, de la Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH), de la prensa y de la sociedad civil de nuestro país.